
 ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES GELLENDORF/SÜDESCH 
 

Datum der Sitzung: 12. Juni 2008  

Beginn: 20.00 Uhr  Ende: 22.17 Uhr  

Ort: Roncallihaus  

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1 Begrüßung  Herr Genc  

2 
 

Genehmigung des Protokolls Nr. 17 
vom 13.03.2008 

Genehmigt   

3 Protokollführung  Dietmar Eilhard  

4 
 
 

Nach Antrag von Herrn Berardis 
wird der Punkt 6 aus Zeitgründen 
vorgezogen 

   

6 
 
 
 

Herr Berardis möchte wegen der 
fehlenden Beleuchtung des 
Radweges Rheine/ Gellendorf einen 
Antrag an die Stadt stellen. 

Da nur 10 Mitglieder anwesend waren 
konnte kein Beschluss gefasst werden. 
Beschlossen wurde aber, dass eine 
Arbeitsgruppe sich um den Blendschutz 
und die Beleuchtung kümmern soll. 
 

H. Berardis 
H. Berning 
H. Pohl 
H. Winter 
H. Gude 
H. Genc 

Nächste 

Sitzung 

5 
 
 

Die Gewinner des Luftballon 
Wettbewerbs werden 1 Woche nach 
den Sommerferien ermittelt. 

 H. Eilhard 
H. Genc 

 



Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

7 
 
 

Sachstand über die Renovierung der 
Konradschule 

Der Bodenbelag auf dem Schulhof soll bis 
Ende der Sommerferien erneuert sein. Die 
Sanitären Anlagen sollen bis zum Jubiläum 
saniert werden. Die eingereichte Liste 
wurde bis zu diesem Zeitpunkt noch nicht 
vollständig abgearbeitet. Es soll noch 
einmal in der Schule nachgefragt werden 
was behoben wurde. 

Frau Poschmann Nächste 

Sitzung 

8 
 

Sachstand Baumaßnahmen Elter 
Strasse 

Die Arbeiten sollen 2 Juni beginnen und 
Anfang August abgeschlossen sein 

  

9 
 

Aufstellen von Ruhebänken am 
Timmermanufer 

Das Thema wird auf Grund der Unklaren 
Lage „Hochwassermauer“ verschoben 

  

10 
 

Flugblattaktion Es wurde ein Arbeitskreis gegründet mit 
der Aufgabe ein Flugblatt in der 
Endgültigen Fassung zu entwerfen. 

H. Baars 
H. Pohl 
H. Berning 
F. Poschmann 
H. Jansen 

 

11 
 

Termine für die nächsten Sitzungen 
 

Do. 11.09 Heuwes 
Do. 4.12 Roncallihaus 

  

12 
 
 
 

Verschiedenes Es soll in Rheine eine Hochschule für 
Medizin- bzw. Pflegeberufe errichtet 
werden. Genaues soll in der nächsten 
Sitzung besprochen werden. 
Zur nächsten Sitzung soll zu diesem 
Thema ein Ansprechpartner der von der 
Verwaltung eingeladen werden. 

H. Genc  

 


